

# Spende hält Friedhofsmobil fahrtüchtig

Vielen älteren und gehbehinderten Menschen ist es nicht möglich, eigenständig den Friedhof zu besuchen. Zu ihrer Unterstützung hat der Senioren Servicedienst Köln und das Projekt Friedhofsmobil ins Leben gerufen. Der kostenlose Hilfsdienst holt Senioren zu Hause ab und begleitet sie bis zum Grab ihrer Angehörigen. Greven's Adreßbuch-Verlag spendete nun 1500 Euro für das Friedhofsmobil. Der Verlag verfolge das Projekt schon länger, erklärte Geschäftsführer Patrick Hüнемohr. „Wer pflegebedürftige Angehörige hat, weiß, wie wichtig es für sie ist, dass sie regelmäßig raus und mit ihrer Umwelt in Kontakt kommen.“ Josef Terfrüchte, Vorsitzender der Senioren Servicedienste, freute erklärte: „Immer mehr Senioren nehmen unseren Dienst an. Da müssen wir schauen, dass das Mobil allzeit fahrtüchtig ist.“ (lp)